

CAMPAÑA EN CUENTA REGRESIVA

Nuevamente el Gobierno Regional renovó un subsidio de 78 millones de pesos para el Hogar de Ancianos “Nuestra Señora de La Candelaria”, lo que representa un apoyo significativo para su funcionamiento y el bienestar de sus residentes. Estos aportes son un claro ejemplo de cómo la colaboración puede generar un impacto positivo y directo en la calidad de vida de nuestros adultos mayores.

Sin embargo, el apoyo no debe limitarse a iniciativas gubernamentales. La participación de la comunidad, de empresas y de cada ciudadano es crucial para mantener y mejorar las condiciones de vida en el hogar. La ayuda puede manifestarse de diversas formas, desde donaciones económicas hasta voluntariado y la entrega de materiales. Cada gesto, por pequeño que parezca, suma y contribuye a generar un ambiente de dignidad, cariño y cuidado para los residentes.

Es un recordatorio de que la vejez es una etapa que merece ser vivida con plenitud y respeto. Al apoyar al Hogar de Ancianos "Nuestra Señora de la Candelaria", no solo estamos brindando asistencia material, sino que también estamos enviando un mensaje claro de que valoramos y cuidamos a nuestros mayores.

Hacemos un llamado a la comunidad a mantenerse informada sobre las necesidades del hogar y a participar activamente de la campaña 2025. La solidaridad es un pilar fundamental de nuestra sociedad, y al aplicarla en favor de nuestros adultos mayores, construimos una comunidad más humana y justa para todos.